

Ataun, 28 de Abril de 1970.  
Señor don Pedro de Talol.  
Valladolid.

Distinguido amigo:

Le adjunto las instancias para efectuar excavaciones en Axlor y en Ekain. Las realizadas en este último yacimiento, durante el mes de Octubre, fueron de pocos días y su informe trámino, que entregar al Sr. Almagro. En cuanto a la memoria de las excavaciones de Axlor, pronto la enviaré a V. pues ya estoy terminándola.

De las figuras de Ekain, cuyo estudio hicimos en cuantos fueron descubiertas, diríos cuenta de ellas a la Sociedad Aranuradi que había financiado nuestra labor y ella publicó nuestro informe, lo cual dirigíto al Dr. Almagro que quería que se publicara en Madrid. Ya le advertí que mis memorias de excavaciones, posteriores a 1965 continúan inéditas en la Dirección General de Bellas Artes. Me con-

testó que me enviaría pruebas de imprenta de todas mis memorias; pero no ha llegado aquí ninguna después de tu carta de hace nueve meses. No sé qué pasa en aquel departamento. A ver si la autorización que ahora pides llega a tiempo para que podamos aprovechar las ~~vacaciones~~ <sup>vacaciones</sup>.

Disponga de su atto. a José de Barrandiaran

Si tomo los documentos

solicitaré el Fe.

el 07.3 de mayo.

a Vitoria